

Proyecto:

RESTABLECIMIENTO DE RELACIONES ENTRE EL FMI Y EL ECUADOR DESDE UNA PERSPECTIVA DEL SISTEMA-MUNDO

Autor:

Dr. David Guzmán Játiva

Resumen.

Este proyecto tiene como objetivo comprender el restablecimiento de relaciones entre el FMI y Ecuador desde la perspectiva teórica del sistema-mundo. La importancia del proyecto radica en su utilidad social, en la medida que este cambio en la política exterior redefine el lugar del país en el escenario internacional y altera su política interior. El método de estudio se fundamenta en la concepción del sistema-mundo como la articulación de una estructura económica y de regímenes políticos que son contenidos y superados por esta estructura económica. El problema demanda varios niveles de análisis que contempla la teoría: el FMI como brazo financiero de Estados Unidos, el retorno del FMI a Ecuador, y un retroceso en la autonomía del estado ecuatoriano. El conocimiento final que espera producir el proyecto es una indagación sustentada sobre la presencia del FMI en el Ecuador en el actual momento.

Este es un proyecto de carácter interdisciplinar en el que las cuestiones de economía internacional y de política exterior se encuentran articuladas y en mutua correspondencia.